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昨日上午，中国足协在香河基地为即
将出征东亚杯的中国男足进行了动员大
会。为了给国足球员鼓舞斗志，国家体育
总局副局长蔡振华亲自出席并进行了一个
多小时的讲话。蔡振华告诉众国脚：与泰
国队的比赛是一次耻辱，中国队要知耻而
后勇。但绝不能让耻辱变成包袱压得自己
抬不起头，既然那场比赛已经成为历史，就
要用这段历史来激励我们向前，去重新赢
得球迷的认可。

对于蔡振华的一番激励之词，队员们也
非常受鼓舞，国家队的 23名球员表示：一定
为荣誉、为尊严而战。 于静

卡马乔走人了
走得这叫一个安静！

国足整风了

前湖人队老将慈世平12日被球队特赦，
但他在昨日即找到了新东家——同为 NBA
豪门的纽约尼克斯队。目前双方虽还没正
式签订协议但已达成共识，慈世平将获得一
份为期两年、每年薪水约160万美元的合约，
他在第二年还拥有球员选项。

慈世平出生于纽约，曾在高中校队和圣
约翰大学校队打球，他对于能回到家乡十分
兴奋。“我不在乎是不是首发，让我扫地都行。
你们明白吗？我就是想赢球。”慈世平说。

在此之前，慈世平曾对加盟洛杉

矶快船队和姚明的上海队怀有兴趣，也曾与
身在美国的姚明见面商谈，然而现阶段他的
重心还放在NBA，但并不排除未来到CBA打
球的可能性。“我认为去中国打球是鼓舞人
心的，不过当看到熟
悉的橙色和蓝色（球
衣）就明白自己流淌
着橙蓝血液，所以决
定回家乡打球，必须
回家乡。”

楼幢

继人大女神爆红网络后，就读于武汉大学的女生黄灿灿再度引爆
眼球。黄灿灿因参与“星耀女神”评选走红，现就读于武汉大学艺术表
演系，拥有运动风的清新甜美气质，她被网友封为“武大女神”。黄灿
灿在生活中也酷爱篮球，她是纽约尼克斯的球迷，在网络上她身穿尼
克斯球衣拍摄的写真让人印象深刻。 阿文

“辞”世平的心思你别猜
不会来上海 慈世平加盟尼克斯

中国游泳队公布世锦赛参赛名单

孙杨叶诗文领衔
昨日，中国游泳队在北京举行了赛前通

气会并公布了参加世锦赛的队员和教练员
名单，孙杨、吴鹏、叶诗文等名将悉数在列。

今年的游泳世锦赛将于 7月 19日在巴
塞罗那开幕。总教练幺正杰表示，希望本次
比赛中国队能突破伦敦奥运会五枚金牌的
成绩。孙杨已于昨日和游泳队会合，现在情
况比较正常。 刘峰

没有鲜花，也没有人送行。昨晨，58岁
的西班牙人卡马乔出现在首都国际机场，除
了翻译周毅，中国足协竟然没有安排任何工
作人员送机。昨日足球名记马德兴在自己
的微博中感慨：“88，卡马乔！俺不知道这已
经是送走第几个外教了。不过，这次CFA是
否太过了，连一个送的工作人员都没！这算
啥？起码的礼节都没了。”

1∶5输给泰国国家队后，在全民热议的
声浪中，中国足协于6月24日宣布与卡马乔
就终止合作达成共识，试图爬出舆论漩涡。然
而面对人民币5150万元违约金以及2500万的
税费，双方在此后谈判中出现破裂，卡马乔声
称，足协不接受己方开出的条件，已将合同纠
纷诉至国际足联。最终，一场轰轰烈烈的“牵
手”，在不欢而散的氛围中各奔东西。 都快

□郑州晚报首席记者 郭韬略 文/图

本报讯 昨晚，绿城广场的一隅锣鼓喧天，
热闹非凡，200多名郑州市的毽球爱好者齐聚
一堂，作为郑州市全民健身的一项重要活动的
第二届“孤柏渡飞黄旅游区”杯毽球联赛隆重
开幕。

规模再创纪录
被称为“三边运动”（路边、湖边、街边）的

毽球，是一项不折不扣的草根运动，因为其场
地限制小、老少咸宜，运动起来方便，而受
到广大百姓的喜爱。在郑州市毽球协会的
积极推动下，越来越多的人加入到这项运
动中来。

经过两届毽球锦标赛和一届毽球联赛的
铺垫，本届毽球联赛在参赛队伍和参赛人数上
再创新高——共有 33支参赛队伍的 200多名
毽球爱好者将加入今年的角逐。比赛人数和
比赛场次都将比上一届大大提高。

由于参赛队伍的增多，今年对赛制也进行
了改革，根据各队的水平和特点的不同，参赛
队伍被分为进攻组和平推组，其中平推组的
23支队伍被分为A、B两组，进攻组共 10支队
伍。比赛的第一阶段进行单循环比赛，第一阶
段的前八名队伍再进行交叉淘汰，直至产生冠
军。比赛从昨晚开始首轮较量，每周二和周四
在绿城广场进行，整个比赛将持续两个多月，
于9月26日全部结束，在此期间进行300多场
较量。

争创“毽球示范城市”
“以毽会友，共同提高”，在昨天的开幕式

上，郑州市毽球协会主席龙同胜这样阐述毽球
的精神。“既然是草根运动，就更应该让更多人
参与到其中，体验到这项运动的乐趣和对健康的
益处，而作为协会，我们有责任做好各项组织工
作，更好地为毽球爱好者服务。”龙同胜说。

自去年毽球协会成立以来，郑州市的毽球
运动发展非常快，在裁判水平、队伍水平和比
赛组织水平等方面都有了很大的提高，以至于
很多外地市的队伍也非常愿意来到郑州参
赛。去年6月，毽球发展水平最高的广州成为

国内的第一个“毽球示范城市”，也为其他致力
于发展毽球运动的城市树立了一个标杆。郑
州目前只是在主办全国性赛事次数等方面还
有欠缺，而以目前郑州市毽球运动的发展势
头，龙同胜对于郑州在两年内成为“毽球示范
城市”的目标充满信心。

平推组
五一公园一队2∶0儿童公园一队
文化宫二队2∶0 郑新三队
奥体队2∶0阳光毽球三队
七彩人生二队2∶0中原工学院一队

进攻组
水晶一队2∶0水晶二队
七彩人生一队2∶1飞黄旅游区队
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